

Die Tischfußballer sahten ab

Der OTC setzte sich auf der Weltmeisterschaft durch

Für die Tischfußballweltmeisterschaft 2022 in Nantes waren acht 8 Aktive des OTC Ottweiler e.V. nominiert. Wie in 2019, als alle sechs Teilnehmer Medaillen mit nach Hause gebracht haben, waren die OTC-Akteure auch in diesem Jahr überaus erfolgreich. Neben den sechs Medaillen in Einzel- und Teamwettbewerben sind auch weitere herausragende Ergebnisse zu vermelden.



Um diese Leistungen entsprechend zu würdigen, lud der OTC-Vorstand Spieler und offizielle Vertreter zu einem Empfang ein. „Im Alten Weiher“ wurde gefeiert. Bürgermeister Holger Schäfer würdigte den Einsatz und dankte für das Engagement. Auf der Siegerliste stehen oben: Silas Reimann und Ulf Gabriel (Gold). Sie wird ergänzt von Josef Cornelius, Wolfgang Lawall, René Kurtz und Frédéric Lux (Sil-

ber). Aber auch auf weiteren Plätzen und in anderen Kombinationen tauchen die Namen von Aktiven wie Peter Thiry, Stephan Peter und die Genannten auf.

Bürgermeister Schäfer ging auf die Leistungen ein: „Unsere Tischfußballer des OTC Ottweiler sind auf einem wahren „Höhenflug“, verbinden „Welten“ und können mit Recht stolz darauf sein. Haben sie es mit ESA- Astronaut Mathias Maurer und ihrem Vereinsabzeichen bei der Weltraummission „Cosmic Kiss“ bis zur ISS in luftige 400 Kilometer Höhe geschafft, so wurden sie nun im französischen Nantes Weltmeister und Vizeweltmeister. Nochmals herzlichen Glückwunsch an unsere „Weltenbummler“ zwischen Himmel und Erde. Eine Wahnsinns-Leistung!“



Nachrichten + Informationen

1600 Euro für die Eric Carle-Schule

Zweite Trikotaktion zugunsten des Fördervereins der Lebenshilfe-Einrichtung



Bei der Spendenübergabe: Thomas Recktenwald im Kostüm der kleinen Raupe Nimmersatt, Mervan Rostam, Kai Lang, der zweite Vorsitzende des Fördervereins der Eric Carle-Schule und Schulleiter Sascha Mechenbier (von links). Foto: Lebenshilfe Neunkirchen/Isabelle Carrouée

Mervan Rostam von der Sportfotografie Rostam und Thomas Recktenwald, Mitarbeiter der Eric Carle-Schule und Trainer der SG Marpingen-Urexweiler, hatten zum zweiten Mal gemeinsam eine Sportartikelverlosung zugunsten der Eric Carle-Schule organisiert. Verlost wurden handsignierte Trikots, Torwarthandschuhe und Fanartikel.

Durch die Verlosung und Spenden der Bank 1 Saar und der Rechtsanwaltskanzlei Dr. Bauer und Kollegen aus Neunkirchen kamen 1600 Euro zusammen, die an Kai Lang, den zweiten Vorsitzenden des Fördervereins der Eric Carle-Schule und Schulleiter Sascha Mechenbier überreicht wurden.

Mit der Spende sollen neue Spielgeräte für den Spielplatz angeschafft werden. Folgende Sportler haben die Aktion unterstützt: Serge Gnabry (FC Bayern München), Miroslav Klose und Jonas Hector (Deutsche Nationalmannschaft), Patrick Hermann (Borussia Mönchengladbach), Florian Müller (VfB Stuttgart), Maurice Deville (FC Saarbrücken), Christian Weber (Fortuna Düsseldorf), Markus Mendler (FC Homburg), Frank Lehmann (SV Elversberg), Christopher Schorch (Wuppertaler SV) und Christian Schwarzer (Deutsche Handballnationalmannschaft). Das Team der Eric Carle-Schule bedankte sich bei der Sportfotografie Rostam für die reibungslose Zusammenarbeit.

Sportnachrichten

Tischfußball

OTC Ottweiler bricht den Bann!

Letzten Freitag ging es im Tischfußball für unsere Mannschaften in der Classic Liga erneut an Ihr Handwerk. Dieses Mal hatte die Mannschaft ein Heimspiel gegen den TFC Ludweiler.

Zu Beginn der Partei traten Nicole und Ulf Gabriel an den Kickertisch. Der frischgebackenen Weltmeister Ulf spielte mit Nicole den ersten Satz unentschieden. Im zweiten Satz hatten sie etwas Spielpech und mussten die Punkte an die Gastmannschaft abgeben.

Im zweiten Doppel spielten die Cornelius Brüder Claus und Josef. In diesem Doppel war für die Auswärtsmannschaft nichts zu holen und die Cornelius Brüder gewannen beide Sätze ohne größere Schwierigkeiten. Doppel Nummer drei wurde von Wolfgang Lawall und Rüdiger Treinen besetzt. Dieses Doppel war auch eine reine Angelegenheit von den Spielern des OTC's und man gewann schließlich beide Sätze.

Anschließend kamen Stephan Peter und Christian Stoll im vierten Doppel zum Kampf um die Punkte an den Kicker. Hier wurden beide Sätze stark umkämpft und es konnte keiner den entscheidenden Punkt machen, da beide Sätze unentschieden gespielt wurden.

Das vorletzte Doppel wurde von Nicole Limburg und Kai Sick bestritten. Den sportlichen Leistungen die von den zwei OTC Spielern gezeigt wurden, konnte der Gast aus Ludweiler nichts entgegenzusetzen und somit gingen beide Sätze erneut an den OTC Ottweiler.

Somit war der erste Sieg für die Saison 2022 in trockenen Tüchern!